

OEA abordará temas polémicos

Brasilia, Nov. 2 (AP). Los representantes que asistirán aquí a la XIV Asamblea General de la Organización de los Estados Americanos (OEA) abordarán polémicos temas que abarcan desde la disputa anglo-argentina por las Islas Malvinas hasta la crisis centroamericana, que concentra la atención mundial.

A la reunión, que se realiza cada dos años, asistirán cancilleres de 31 naciones y será inaugurada el lunes 12 con un discurso de bienvenida del presidente brasileño Joao Figueiredo.

Según lo previsto, el encuentro se ex-

tenderá hasta el 17 de noviembre, aunque algunos diplomáticos en Brasilia dijeron que podría prolongarse más allá de esa fecha.

La Cancillería informó que a partir del próximo viernes comenzarán a llegar a esta capital alrededor de un millar de delegados y representantes, y que el siguiente domingo los cancilleres, incluso el secretario de Estado norteamericano George Shultz, sostendrán una reunión informal.

Asimismo, dio a conocer los 43 temas a

—Pasa a la página 13—

Medidas de austeridad anuncia Ardito Barletta

Panamá, Nov. 2 (AP). El presidente de Panamá Nicolás Ardito Barletta, en cadena de radio y televisión, se dirigió anoche al país para advertir a los panameños del estancamiento económico y pedir su colaboración para superarlo, y anunció medidas de

austeridad en el presupuesto de 1985.

Ardito Barletta dijo que "tendremos una política muy rigurosa de austeridad y de racionalización del gasto público... en 1985 se reducirán 20 millones de dólares" del presupuesto.

Sacerdotes protestan por tanques en Chile

Arica, Chile, Nov. 2 (AP). El clero de esta ciudad sobre la frontera con Perú protestó hoy por la presencia de tanques en las calles. Destinados a desalentar posibles manifestaciones antigubernamentales.

Los sacerdotes de la diócesis manifestaron en una declaración "su alarma

frente a la presencia de numerosos tanques y tanquetas... (y) protestamos por este uso indiscriminado de la intimidación y la violencia, que no guardan relación con los desórdenes que se ha buscado controlar".

El lunes y martes hubo incidentes en Arica, al igual que en otras ciudades

—Pasa a la página 13—

El Discovery listo pero dificultad en Challenger

Cabo Cañaveral, (AP). La astronave Discovery está en buena forma para su segundo viaje orbital, la semana próxima, pero un problema con las losas termales de Challenger podría retrasar la salida de éste en diciembre, dijeron los directores de la misión.

Tras una revisión de la situación de los lanzamientos, efectuada el martes, la

NASA dijo que salvo problemas menores, Discovery está listo para su lanzamiento del 7 de noviembre, en una misión en la cual serán lanzados dos satélites de comunicación y otros dos serán recogidos del espacio y devueltos a la tierra para reparaciones.

"Estamos en buena forma para el 7 de noviembre", dijo un vocero de la NASA, Hugh Harris.

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



DUARTE ANTE LA SIP. Los Angeles, Nov. 2 (AP). El presidente de El Salvador, José Napoleón Duarte (derecha), pronuncia su discurso anoche en la jornada de clausura de la 40 Asamblea General de la Sociedad Interamericana de Prensa. Le acompaña el presidente de la SIP, Horacio Aguirre.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

HACIA LA INDIA. Roma, Nov. 2 (AP). La Madre Teresa de Calcuta, hoy en el Aeropuerto Leonardo Da Vinci en una escala de su viaje a Nueva Delhi. Insta a rezar por la paz y comprensión en la India.

45 mil millones de dólares es la deuda argentina

Nueva York, Nov. 2 (AP). Seguirán hoy aquí las conversaciones entre la Argentina y los bancos internacionales en torno a la deuda externa argentina de unos 44.000 millones de dólares, con un mínimo de información oficial.

Una fuente bancaria declaró que las sesiones se reanudaron ayer y continuaban hoy sin que se anticipara anuncio oficial alguno en el futuro inmediato.

Bolsa Nva. York con ligera baja

Nueva York, Nov. 2 (AP). La Bolsa cerró hoy con una ligera baja en una sesión de alternativas, con los inversionistas esperando aparentemente a que pasen las elecciones presidenciales del martes próximo.

Muchos analistas dicen una vez pasen las elecciones el Banco Central, sin temor a que lo acusen de favoritismo político, disminuirá sus restricciones al crédito para que bajen aún más las tasas de interés.

El promedio Dow Jones cerró en baja de 0.44 a 1.216.65. Las alzas superaron a las bajas por margen de 4-3 en las acciones negociadas en la Bolsa de Nueva York, cuyo índice compuesto subió 0.03 a 96.51. El volumen fue de 96.81 millones de acciones.

Créditos españoles hacia Nicaragua no son para armas

Madrid, Nov. 2 (AP). Los créditos concedidos por España a Nicaragua no son para adquisición de armas, según una respuesta del gobierno dada al diputado de la oposición de Alianza Popular, Juan Antonio Montesinos.

Este parlamentario elevó una pregunta sobre el destino de los 6 mil millones de pesetas (35.2 millones de dólares) concedidos en créditos por España a Nicaragua.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

NUEVO ASTRO. Nueva York, Nov. 2 (AP). El actor cubano Steven Bauer, ha tenido un exitoso debut en la película "Ladrón de Corazones", de la Paramount Pictures. Se perfila como un nuevo astro del cine de Hollywood.



UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

LOGOTIPO OFICIAL. Washington, Nov. 2 (UPI). Logotipo oficial de las elecciones presidenciales de 1984 en los Estados Unidos. Están programadas para el martes 6 de noviembre y en ellas Reagan busca su reelección y Walter Mondale es el otro aspirante a la Casa Blanca.

Denuncian muerte de 40 soldados en Argentina

Buenos Aires, Nov. 2 (AP). El padre de un soldado conscripto que murió el año pasado en confusas circunstancias denunció al presidente Raúl Alfonsín que en los últimos 18 meses murieron 40 soldados, 12 de ellos este año, informó la agencia privada Diarios y Noticias (DYN).

Eudoro Palacio, el padre de Mario Dante, el soldado

conscripto muerto en abril de 1983, dijo en la nota a Alfonsín que "jóvenes conscriptos son maltratados hasta la muerte por parte de los cuadros permanentes de las Fuerzas Armadas". La denuncia figura en una carta de Palacio a Alfonsín, una de cuyas copias fue obtenida por la agencia DYN.

Reembolso millonario recibirán venezolanos

Washington, Nov. 2 (AP). El Banco Mundial reembolsará en breve, antes del plazo fijado, unos 252 millones de dólares que obtuvo en préstamo de Venezuela en 1974, dijo un funcionario de la institución.

El funcionario, que declinó ser identificado, dijo que la decisión fue tomada por el banco de acuerdo con una cláusula que permite el pago anticipado de

los préstamos. El empréstito, por un total de 400 millones de dólares y 430 millones de bolívares, se concertó por un plazo de 15 años, al ocho por ciento de interés, y debía terminarse de pagar en 1989.

El saldo pendiente asciende a unos 232 millones de dólares y 249.4 millones de bolívares, que equivalen actualmente a unos 20,7 millones de dólares.

Mercado petrolero del mundo se fortalecerá

Caracas, Nov. 2 (AP). El mercado petrolero mundial se fortalecerá en 1985, y la demanda para la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) llegará por lo menos a los 18 millones de barriles de crudo diarios, pronosticó hoy un experto.

"El mercado se va a fortalecer con la decisión de la OPEP de rebajar temporalmente a 16 millones de

barriles diarios su producción", dijo a The Associated Press el profesor Mahzar Al-Shereidah, director del Centro de Estudios de Postgrado en Economía Petrolera de la Universidad central de Venezuela.

El tope de producción de la OPEP, fijado en marzo de 1983, era hasta ayer de 17.5 millones de barriles diarios, distribuidos entre sus 13 miembros.

Militares y hombres de negocios en el complot

Tegucigalpa, Nov. 2 (AP). El gobierno responsabilizó hoy a altos militares y hombres de negocios de este país de participar en la conjura para asesinar al presidente Roberto Suazo Córdova, y dijo que están vinculados con las "acciones desestabilizadoras" ocurridas en los últimos seis meses en Honduras.

El canceller Edgardo Paz Barnica, señaló en una cadena de radio y televisión que la conspiración fue descubierta en julio por el Departamento norteamericano de Justicia y la Oficina Federal de Investigaciones (FBI).

Identificó a dos de los sospechosos como el general José Abdenejo Bueso Rosa, de 47 años y actual agregado militar en la embajada de Chile, y el empresario Faiz J. Sikaffy, de 49 años y ascendencia árabe, que supuesta-

mente perdió unos siete millones de dólares por disposiciones estatales para mejorar la grave economía hondureña.

Por su parte, la procuradora general de la república, Elizabeth Chiu Sierra, dijo a The Associated Press haber solicitado la extradición de Bueso Rosa, cuyo nombramiento ha sido cancelado para facilitar los trámites de las acciones legales correspondientes, y del general Gustavo Alvarez Martínez, quien vive en Miami tras haber sido depuesto acusado de abuso de poder y de llevar a Honduras a una segura guerra con Nicaragua.

Añadió que "sólo esperamos que los gobiernos de Chile y Estados Unidos colaboren con nosotros en ese sentido".

—Pasa a la página 13—